PROTESTA DISIDENTE. Paris, febrero 23. Un policia parisience se apresta a quitar un cartel al disidente soviético Andrei Amalrik, quien realizó hoy una protesta frente al

## Sique la Baja del Precio del Azúcar en Mercado de Londres

Londres bajó hoy segundo día consecutivo

Los operadores dijeron que el motivo fue el pronostico de los estadísticos alemanes occidentales F'.O. Licht de que las existencias mundiales de azúcar aumentarian considerablemente a fines de la actual temporada.

Licht pronosticó que las existencias mundiales de azúcar aumentarían en más de cuatro millones de toneladas métricas hacia fines de agosto, para llegar a 24.487.000 de toneladas métricas.

El precio diario de Londres, una medida de referencia de las ventas diarias, fue establecido dos libras más bajo a 120 libras (205.20 dólares) la tonelada métrica, 10.20 centavos la libra. Los contratos para entrega en mayo fueron establecidos apenas por encima de

LONDRES, febrero 23 (AP). El las 123.10 libras (210.50 dólares) la precio del azucar en el Mercado de tonelada métrica 10.47 centavos la

Licht calculó la producción de azucar de remolacha y caña durante la temporada 1976-77 en 87.627.000 toneladas métricas. mientras que el año anterior fue de 82.869.000 El consumo fue cal-culado en 83.246.000 esta temporada y 80.015.000 la anterior.

Los operadores dijeron que el pronóstico de un excedente superior il anticipado pre-viamente provoca cierto viamente provoca cierto pesimismo en el mercado terminal de Londres. En dos días, el precio diario de Londres bajó cuatro li-bras (6.84 dólares) la tonelada métrica, apenas un poco más que un tercio de centavo por libra.

"El mercado está en baja y a la deriva", dijo un importante comerciante de Londres.

## Pocos Progresos en las Negociaciones Panamá-E.U.

negociadores norteamericanos de un nuevo tratado para el Canal de Panamá regresaron hoy a los Estados Unidos después de declarar que aún hay grandes problemas en las conversaciones.

"Durante las negociaciones recientemente completadas pudimos hacer algunos progresos, pero los principales problemas quedan sin resolver", dice una declaración conjunta emitida por los dos jefes negociadores nor-teamericanos, el Embajador

leamericanos, el Embajador Elsworth Bunker y Sol Linowitz. La declaración de dos párrafos también indica que los Estados Unidos deberán reconsiderar su posición, después de las informaciones de que Panamá está tomando una posición mucho más enérgica que antes negociaciones.

'Anticipamos que en el rumbo debido emprenderemos la próxima etapa de negociaciones, después de plenas consultas", dice la declaración.

Ni Bunker ni Linowitz efectuaron comentarios sobre la fecha en que podrian regresar a Panamá para reanudar las conversaciones. Ambos arribaron el 13 de febrero para la primera serie de con-versaciones desde que asumió sus funciones la Administración del Presidente Carter

Las negociaciones para un tra-tado destinado a reemplazar el de 1903, que dio a los Estados Unidos el control de la Zona del Canal "a el control de la Zona del Canal "a perpetuidad" se iniciaron en 1964 y continuaron sin mucho impetu hasta, cuando el Secretario de Estado, Henry A. Kissinger, firmó una declaración de intenciones de ocho puntos con Panamá. La declaración establece que por

medio de un nuevo tratado debería entregarse el controlde la Zona del Canal a Panamá en una fecha de terminada. Fuentes norterminada. teamericanas allegadas dijeron a principios de semana que los Esta-dos Unidos deseaban entregar la Zona a Panamá a fines de siglo, pero las posiciones de ambos países eran muy distantes en cuanto a la forma en que Estados Unidos, asegurarían que el Canal quede abierto a todas las naciones.

Los criticos de un nuevo tratado señalaron que Panamá es go-bernado con poderes dictatoriales por el General Omar Torrijos y que el país ha soportado varios golpes militares durante este siglo.

# Los Bajos Precios del Azúcar Discutirán en Cuba

(UPI) — Una delegación integrada por funcionarios y ejecutivos de la industria azucarera estatal y pri-yada dominicana viajó hoy a La Habana, para asistir a una con



LIBRE. Nueva York, febrero 23. E. Howard Hunt, arriba, figura del escándalo tergate, salió hoy de una prisión federal, después de 32 meses de reclusión

### Cierra con Baja Bolsa de Valores de Nueva York

NUEVA YORK, febrero 23. (UPI).— Los persistentes temores de que una ola inflacionaria periudicará la economia nacional en los próximos meses, provocó hoy una nueva caída de precios en la Bolsa de Nueva York, por cuarto dia consecutivo, en sesión caracterizada por la pesadez en las operaciones.

Los analistas señalaron que muchos inversores se alejaron del salón de operaciones, mientras el Presidente Jimmy Carter ofrecia una conferencia de prensa en Washington, en la que anunció que la semana próxima someterá al Congreso un plan de reor-

-Favor pase a la Pág. 54.

La conferencia, a la que asis-tirán delegados de todos los países miembros del Grupo de Expor-tadores de Azúcar de América Latina y el Caribe (GEPLACEA) y Filipinas ha sido calificada en esta capital como "vital para las naciones productoras".
Basicamente, la conferencia de

una semana ha sido convocada para tratar de formular una estrategia común de negociación de los signatarios de GEPLACEA, frente a los países consumidores

concertación de un nuevo Convenio

Internacional del Azécar, Los delegados debatirán también la necesidad de adoptar me-didas de otra naturaleza para de-fender los precios mundiales del producto, básico para la mayoría de los países miembros de GEPLACEA, especialmente la República Dominicana.

La delegación dominicana está encabezada por el Director del Instituto Azucarero (INAZUCAR), Q. Vilorio Sánchez e integrada por

-Favor pase a la Pág. 51

## Protestas del Disidente Soviético Amalrik en París

franceses de civil apresaron hoy al disidente ruso Andrei Amalrik, mientras efectuaba una protesta frente al Palacio presidencial, destruyeron un cartel que portaba y lo llevaron a una comisaría.

Amalrik fue puesto en libertad una hora después, regresó al Palacio y comparó las tácticas policiales francesas con los enérgicos métodos de la Policía Secreta Soviética (KGB). También dijo que el Presidente Valery Giscard D'Estaing era utilizado por el Kremlim como un "caballo de troya", contra el Presidente norteamericano Jimmy Carter. Al regresar al Palacio, Amalrik

desobedeció las órdenes policiales

PARIS, febrero 23 (AP). Policías de que se alejara y fue arrastrado por unos doce agentes al través de la calle y llevado otros 50 metros a la acera en que inició una vigilia

Un emigrante ruso que se añadió a unas 50 personas que apoya-ban a Amalrik en la acera colocó

ban a Amalrik en la acera colocó una guirnalda de flores alrededor de su cuello. "Yo también escapé de ese país", le dijo.

El Jefe del Partido comunista francés, Georges Marchais, dijo que la protesta de Amalrik, motivada por la negativa de Giscard D'Estaing de recibir al avillado. D'Estaign de recibir al exiliado ruso, constituia una intervención en la vida politica francesa y contribula a dar fuerza a los ata-

-Favor pase a la Pág. 13.

## Protesta Partido Rojo Español por Negársele Autorización

MADRID, Feb. 23 (UPI) - El traderechista Guerreros de Cristo Partido comunista protestó hoy por la negativa del Gobierno de autorizar su legalización y advirtió que recurrirá a "todas las medidas necesarias", para obtener su libertad.

Mientras tanto, extremistas de derecha armados con cadenas, cachiporras y un revólver atacaron a profesores y estudiantes universitarios, hiriendo a varios de ellos. El estallido de violencia se in-

terpretó como represalia por el arresto de Mariano Sánchez Covisa, lider del grupo

Rey y otras 10 personas, acusadas de instalar una fábrica clandestina de armamentos en un apartamento de Madrid.

Los comunistas dijeron que la decisión del Gobierno de rechazar la solicitud de legalización presentada hace 10 dias era arlegalización bitraria. La solicitud fue tras-pasada aver a la Corte Suprema, que cuenta con un plazo de 30 dias, para dar su veredicto final

El gobierno dijo que rehusó la legalización del Partido comunista vista de que por sus an-

-Favor pase a la Pág. 13.



MIERCOLES DE CENIZA. Roma, febrero 23. El Papa Paulo VI recibiendo cenizas hoy en la Basilica de San Pedro, en Roma, para marcar el Miércales de Ceniza, el primer dia de